

またまた やっぱり 今年も

Super

3

令和7年11月6日
立川市立第三小学校
校長 田村聰

気が付けば11月、しかも6日

急に寒くなつたと思えば、はや11月です。6日です。職員室のインフルエンザの流行も終息したように感じます。補教に出て仕事をしてきました。

今日は長縄記録会でした。ここまで成績を発揮します。3分間×2回、よい方の記録を提出します。10日の全校朝会で発表されます。







練習の成果を遺憾なく発揮することができたのか、あちらこちらから歓声と拍手が沸き起こっていました。明け方に雨が降ったのか、ホコリもたたず、適度に柔らかい校庭の状況でした。気温もちょうどよく絶妙のコンディションでの記録会でした。



三小の築山も、紅葉が始まっています。春は桜が満開で、いつも登山客が大勢訪れる、秋も大賑わいです。このまでいくと、冬山登山も人気でしょうか。



先日、校内研究で授業を行うはずが、雨のためにできなかった5年。満を持して今日の4校時に公開をしてみると、あれれ、ポツポツと小雨が。もしかすると、この担任もってる?いいや降ってる、のかも。



三小では、今も続く日本シリーズ?ワールドシリーズ?6年。

